

2021年7月30日

地域活性化、金融教育支援を目的に 京都府立園部高等学校の授業に参画しました！



京都中央信用金庫（理事長 白波瀬 誠）は、この度京都府立園部高等学校（学校長 伊藤雅史）（以下同校）が実施する令和3年度第2学年授業「総合的な探求の時間」に参画し、当金庫職員を講師として派遣致しました。当金庫は産学金連携推進の一環として地域の教育機関と繋がりを進めており、今回は同校の授業で「地域経済の現状と地域金融機関の役割」をテーマに3日間に亘り、講義を行いました。また参加した生徒の皆さまとの熱心な質疑も行われました。

当金庫は、今後も地域金融機関として地域経済発展に貢献すべく、金融サービスの提供と併せて、地域活性化、地方創生を積極的に進めてまいります。

記

実施日程	2021年7月12日（月）、13日（火）、15日（木）の3日間
対象	京都府立園部高等学校 第二学年130名
講義テーマ	「地域経済の現状と地域金融機関の役割」 ・RESAS(地域経済分析システム)を用いた京都府及び南丹市の地域経済の現状分析 ・地元企業への本業支援を中心とした地域金融機関の取組みの紹介
講義形式	講義及び参加生徒との質疑を含むディスカッション



以上